

LA RESIDENCE THÉÂTRE DES QUATRIÈME

Pendant la semaine du 10 au 14 mars 2025, le collège a accueilli en résidence plusieurs artistes de théâtre (auteure, acteur et actrice) qui ont travaillé avec une petite vingtaine d'élèves de quatrième volontaires. Les artistes ont animé des ateliers d'écriture et de pratique théâtrale autour du thème de la famille.

Cette semaine, les élèves qui avaient participé à la résidence théâtre ont retrouvé Lilah Vial au théâtre du Préau, à Vire. Après une soirée de répétitions, ces apprentis comédiens ont eu la chance de participer à l'ouverture du Festival à Vif, le mardi 13 mai. Ils ont interprété les répliques et textes qu'ils avaient écrits en ateliers, alternant les prises de parole individuelles et les tableaux collectifs, proposant une vision à la fois drôle et sincère de la famille, cocon rassurant et lieu d'échanges et de tensions. Nos élèves se sont investis avec enthousiasme et bonne humeur pour cette première prestation devant un public. Expérience à renouveler !



